



第3回戸沢学園春季大運動会

「彪明彩勇莉～3年目の開花～」



活火激発 VS 天空海闊

5月20日（土）、絶好の運動会日和の中、春季大運動会が開催されました。昨年度までのような感染症対策が解消され、たくさんのご来賓の方々、保護者の皆様の声援をいただきながら、子どもたちは精一杯力を発揮することができました。両組とも、初等部・中等部の組頭を中心にそれぞれの組の結束力を高め、一丸となって取り組む姿が見られました。

保護者の皆様には早朝からの準備、運営、片付けまでご協力いただき、大変ありがとうございました。

7・8・9年生 共走
みんなでつなく、絆のバトン



1年生による競技開始のことば



戸沢学園リレー



児童会総会

令和5年度児童会スローガン

「すすんでしよう

～人のため・自分のためにできること～

4月27日、3年生から6年生により児童会総会が行われ、各委員会の提案に対し、多くの質問や意見が出されました。「①あいさつ日本一の学校②なんでも進んで挑戦③みんなが優しい学園」を目指して取り組んでいくことになりました。



生徒会総会

令和5年度生徒会スローガン

「共走 ～仲間と共に成長しよう～

4月28日、生徒会総会が行われました。

「共走」には、「共に走る…仲間と共に助け合い挑戦する」「きょうそう…競い合う」の2つの意味を込めました。共に楽しみながら学び合い、共に高め合い笑顔を増やし、共に思いやり礼儀正しく過ごすことを目標に取り組みます。

最上地区駅伝大会

5月13日、真室川町総合運動公園を会場に、最上地区駅伝大会が行われました。戸沢学園を代表し駅伝部として集まってくれた選手のみなさんの、練習から大会当日までのがんばりに拍手を送ります。

【大会結果】

男子 第10位

2区 第1位 古川羽琉（8年）

1区 第3位 石塚宇恭（9年）

女子 第11位



ICT教育・単元づくり研修会(5/10)

4年A組の国語、8年A組の理科の授業を全教員で参観し、その後、東北学院大学の稲垣忠教授にご指導をいただきながら事後研修会を行いました。子どもたちに力をつける授業づくりを行う



ため、計画的に研修を行っていく予定です。



今年度も、おはなしサークルくれよん、地域おこし協力隊、保護者、中等部図書委員のみなさんによる読み聞かせがスタートしました。どの学級でも、本の世界に浸り、真剣な眼差しで聞いている学級、笑顔と笑い声が響く学級さまざまでした。今後もよろしくお

願いします。

